

Dreharbeiten in Wicker



FLÖRSHEIM (eb) - In dieser Woche ist bereits der achte und neunte Drehtag für die neue, zweiteilige Komödie „Die Lachparade“ des „Kreativen Filmteams Flörsheim“. Jeder Teil hat eine abgeschlossene Spielhandlung und viele alltägliche Erlebnisse der komischen und witzigen Art stehen hier gezielt im Mittelpunkt.

Nach Dreharbeiten am „neuen Flörsheimer Bahnhof“ und Aufnahmen im Stadtteil Kermag/Falkenberg sowie vielen Innenaufnahmen in Flörsheim und Dreh's zu „Fitnessstipps“ in Mainz-

Mombach, surrt die Kamera derzeit im Stadtteil Wicker. In den Weinbergen und an einem schönen Wohnhaus fiel die Klappe mit Thomas Scholl, Otto Wolf sowie Margit und Dieter Fricke (Bild, von links). Der beliebte Flörsheimer Künstler hatte den Wunsch geäußert, einmal bei Dreharbeiten dabei zu sein. Und Dieter Fricke ist nunmehr mit Otto Wolf in einer kleinen Szene zu sehen.

Noch bis Mitte September wird mit Ulrike Syring, Manuela Lindner, Birgit Engelter und Helmut Holz bei guter Laune weitergedreht.